

September 2015

Liebe Mitglieder,

nachdem nun die meisten der Sommerurlauber wieder sicher und gut erholt zuhause eingetroffen sind, hier einige Informationen.

Die Abrechnung zu unserem Sommerfest ist erfolgt und wir können sagen, dass es in jeder Hinsicht eine tolle und erfolgreiche Veranstaltung war. Da unsere fleißigen Triker ohne jegliche "Gage" aktiv waren konnte der gesamte Erlös aus den Rundfahrten, aufgerundet durch uns, dem Kinderhospiz "Bergisch Land" gespendet werden.

Hier noch eine kleine Erinnerung:

Die Begehung für den Wettbewerb "Goldener Spaten" fand wie angekündigt statt. Wir sind sicher, dass dank der Mithilfe der meisten, unsere Siedlung einen guten und nachhaltigen Eindruck hinterlassen hat. Leider konnten wir den Juroren nicht das Gesamtergebnis der Besichtigung aller sechs Teilnehmer aus der Nase ziehen, sodass wir uns bis zur offiziellen Prämierung gedulden müssen. Dieser "Festakt" ist am 24. Oktober. Hierzu gibt es aber rechtzeitig eine Einladung.

Der MGV Niededacht veranstaltet am 6. September in Herbringhausen sein traditionelles Sängerfest mit "Hahneköppen". Die nötigen Informationen hierzu bitte den aushängenden Plakaten entnehmen.

Viele Grüße
Jochen Wolf